

Gelungener Unterhaltungsabend der Jodler

Gesang und Fröhlichkeit beim Jodelclub «Klein-Rigi» Schönenberg-Kradolf

(rz) Zahlreiche Freunde bodenständigen Brauchtums fanden sich am vergangenen Samstag in der Turnhalle Neukirch an der Thur ein, versprach das Programm doch einen gemütlichen Abend. Den schmissigen Auftakt besorgte die Kapelle «Seebär», Männedorf. Darauf Bühne frei für den Jodelklub. Aus vollen Kehlen erklang «Mis Schwyzerland» von M. Zogg und «Sennegruess» von J. Cléménçon zur Freude der Zuhörer. Man merkte gleich, dass unter der Leitung von Richard Schäfer wacker geprobt wurde. Das Publikum kargte denn auch nicht mit Applaus. Mit einiger Spannung wurde der erstmalige Auftritt des Duetts Kessler, mit Handharmonikabegleitung von H. Bleicker erwartet. Gerne hörte man die Lieder aus der Frühlingszeit und wurde zugleich angenehm überrascht von den neuen Talenten. Mit «Heimetsang» von H.W. Schneller und «Älplerchilbi» von R. Fellmann ging das Programm weiter. Die «Älplerchilbi» hätte zwar etwas fröhlichere Gesichter ertragen! «Der chibig Hans», vorgetragen vom Duett, gab den alten Ledigen einen zarten Wink zur Besinnung. «Wie baas isch mir da obe» von O. Schmalz und «Alpabfahrt» von J. Düsel sang der Klub zum Abschluss des ersten Teils.

Das Theater «S Ehremitglied» von Nielson / Gassmann, geleitet von Hans Fuchs und gespielt von vereinseigenen

Darstellern, erfreute alle Zuhörer. Es war ein gemütliches Lustspiel in einem Akt, gab viel zu lachen und konnte das Publikum bis zum Schluss in Bann halten. Mit einem anhaltenden Applaus wurden die einsatzfreudigen Theaterleute für ihre gute Darbietung belohnt. Dann war die Reihe an der Kapelle «Seebär» und den Tanzlustigen. Andere sorgten für das leibliche Wohl, sei es im Saal oder in der Kaffeestube, und nur zu schnell war es Zeit für die Heimkehr.

Unterhaltungsabend
17. November 1979